

Unser März im Hort

Im März hatten wir im Hort wieder ganz viel Spaß und haben viele spannende Sachen gemacht!

Zu Beginn der Ferien sind wir zusammen Schlittschuhlaufen gegangen. Einige von uns waren zum ersten Mal auf dem Eis und haben das Eislaufen ausprobiert. Andere konnten schon richtig gut fahren und haben den Anfängern geholfen. Am Anfang war das Eis für manche noch ein bisschen wackelig, aber am Ende hatten alle ganz viel Freude und haben tolle Fortschritte gemacht.



Nach dem Schlittschuhlaufen haben wir einen entspannten Wellness-Tag gemacht. Da gab es ganz viele schöne Dinge: Fußbäder, sanfte Massagen und leise Musik zum Ausruhen. Das war richtig schön und hat uns allen geholfen, uns mal zu entspannen und den Stress wegzuschütteln.

In der zweiten Hälfte vom März haben wir uns auf Ostern vorbereitet. Wir haben bunte Ostereier angemalt, lustige Osterhasen gebastelt und fröhliche Frühlingsblumen gemacht. Das hat allen Kindern viel Spaß gemacht, und wir haben dabei auch viel über Ostern gelernt.



Eigentlich wollten wir ins Museum gehen, aber das hatte leider zu. Also sind wir stattdessen nochmal auf den Spielplatz gegangen. Dort konnten wir klettern, schaukeln und rennen – das war super! Zum Abschluss gab's dann noch ein leckeres Eis, worüber sich natürlich alle gefreut haben.

Außerdem haben wir im Hort ganz viele Geschichten vom Osterhasen gehört und darüber gesprochen, wie Ostern gefeiert wird. So haben wir nicht nur gebastelt, sondern auch viel über die Oster-Traditionen gelernt.

Der März war wirklich toll – wir haben zusammen gespielt, gebastelt, uns bewegt und entspannt. Wir freuen uns schon auf den nächsten Monat und viele neue Abenteuer!